## recurso

(idea@usfq.edu.ec)

## Neuroeducación: el cerebro en la tecnología, la salud mental y la inteligencia artificial

En nuestro último curso en línea Neuroeducación: el cerebro en la tecnología, salud mental e inteligencia artificial hablamos sobre el impacto de la tecnología en el cerebro, especialmente durante la pandemia, cuando se ha dado un ilimitado uso de pantallas. Exploramos a fondo qué es la salud mental, cómo se ve a nivel cerebral y qué podemos hacer para tener mejores pronósticos en los educadores y estudiantes.

Los 27 participantes que participaron de este curso compartieron

sus experiencias e inquietudes. Logramos realizar un trabajo colaborativo muy enriquecedor. Fueron semanas semanas muy divertidas, en las que juntos pudimos discutir sobre varios temas, aclarado dudas e invitándonos a seguir reinventándonos para conseguir una educación de calidad.

Durante este tiempo descubrimos algunos mitos respecto al funcionamiento cerebral. Conocer estos mitos nos ayuda a mejorar procesos a nivel personal y profesional. Como producto de esta experiencia, nuestros participantes elaboraron unas presentaciones que describen algunos de estos mitos, representándolos de manera creativa para poder mostrarlas en la comunidad.

Esperamos que disfruten de estos trabajos y que despierten en ustedes la curiosidad por conocer más acerca de este maravilloso órgano llamado cerebro. Todos estos recursos los podrán encontrar en nuestra página web: www.institutoideausfq.com





Camila Vaca





